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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA N.º 4 

 

Aos 31 dias do mês de julho de 2023, pelas 17:30, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de 

Santiago do Cacém (AESC), no Laboratório de Aprendizagem e de Inovação Digital - Dr. Luís Santos Silva, 

para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se apresenta. 

1. Tomada de posse da Diretora eleita, Raquel do Carmo Condeça Carrilho para o  quadriénio 2023-2027. 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente –  Célia Pestana, Clara Boavista, 

José Rui Ferreira, Maria Dulce Ramos e Maria Isabel Silva; representante do Pessoal não-Docente – Teresa Martins; 

representantes dos Pais e Encarregados de Educação – Alexandra Leitão, Ana Rita Lopes, Helena Soares, Magda 

Guerreiro e Maria da Conceição Simão; representantes da Comunidade Local – Álvaro Pinto, Inês Almeida e Isabel 

Pereira; representantes do Município – Albano Pereira e Isabel Contente. 
 

Não estiveram presentes, por razões previamente justificadas, os conselheiros, Teresa Fonseca e Vasco Silva, 

representantes do Pessoal Docente, a conselheira, Susete Pereira, representante do Pessoal não-Docente, os 

conselheiros Francisco Vaz e Rafaela Dias, representantes dos Alunos. 

 
De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 
 

1. O presidente leu o termo de posse que foi assinado pela Diretora empossada e pelo próprio. 

O presidente tomou a palavra agradeceu a presença dos convidados que se deslocaram para o efeito, 

desejou à Diretora empossada as maiores felicidades no desempenho das novas funções, voto que 

também transmitiu a pedido do professor Manuel Mourão. Agradeceu ainda o trabalho desenvolvido 

pelos membros da anterior direção. 

De seguida a senhora Diretora tomou a palavra e dirigiu um breve discurso, agradecendo a todos 

presentes. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 Minuta aprovada por unanimidade 
  

Célia Cristina Serafim Pestana            José Rui Ferreira 
A Secretária           O Presidente do Conselho Geral 


